
 
 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

 
PARQUE MUNICIPAL DOS EUCALIPTOS 

5ª REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR  
 

Local: On-line 
Data: 22/11/2023  
Horário: 18h30 
 

I. PAUTA: 
 

 Calendário dos projetos da concessionária;  
 Situação da área ao lado do parque; 
 Participação das sub's Butantã e Campo Limpo para verificarmos a possibilidade 

de intensificar as rondas no entorno do parque devido aos constantes assaltos, 
conforme já apresentados nos meios de comunicação; 

 Infestação de saruês. Temos muitos casos desses animais entrando em casas.  
 Alinhamento da data da próxima reunião ordinária. 

 
II. PARTICIPANTES: 

 
Bárbara Yadoya – SVMA 
Flávia Regina Arantes Ferreira – SVMA 
Fernanda Costa Alves – SVMA 
Helena Motomura – Conselheiro Gestor Titular 
Alfredo Motomura – Conselheiro Gestor Titular 
Nayara – Concessionária Urbia 
Jeremias – Concessionária Urbia 

 
III. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 
1) Segurança do Parque: 

 
 Sugestão de inclusão das subprefeituras do Butantã e do Campo Limpo para 

melhorar a segurança do Parque; 
 

 Nayara disse que não há relatos de roubos/furtos dentro do parque, apenas no 
entorno; 

 
 Vera Lúcia vai levar a questão da segurança para a GCM para fazer ronda no 

parque; 
 

2) “Infestação” de saruê: 



 
 Fernanda sugeriu fazer um estudo populacional para saber por que está 

aumentando a quantidade de saruês – talvez levar essa questão para a fauna. 
Também sugeriu esperar o período reprodutivo para depois ver se continua a 
grande quantidade de indivíduos; 

 
 Bárbara sugeriu fazer uma placa educativa sobre os saruês no Parque 

explicando o que são os saruês e indicando sua importância; 
 

 A partir de relato sobre os saruês externos ao parque, Bárbara recomendou 
acionar a GCM Ambiental, nesses casos, pois esta é a orientação passada pela 
administradora do Parque. 

 
3) Calendário dos projetos: 

 
Jeremias afirmou que há o cronograma de atividades, porém está em processo 

de aprovação. 
 

4) Estrutura do Parque: 

 
 Há um escadão onde algumas pessoas fazem exercícios, porém impede a 

passagem de deficientes; 
 

 Vera Lúcia indicou a necessidade de construir uma rampa; 
 

 SVMA esclarece que sta rampa já está inserida no projeto da Urbia, que está 
sob processo de aprovação; 

 
 Vera Lúcia falou sobre a área do playground, a qual está interditada devido ao 

galho que está prestes a cair; 
 

 Jeremias afirmou que não conseguiram tirar o mencionado galho ainda, pois 
precisam de profissional especializado, o arborista, que já está em processo de 
contratação. 

 

5) Próxima reunião: 

 
Pauta a ser combinada através do WhatsApp. 
 
Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora Suplente do Conselho Gestor, Sra. 
Bárbara Yadoya encerrou os trabalhos da 5ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor do 
Parque dos Eucaliptos. A próxima reunião será realizada no dia 24 de janeiro de 2024 
às 18h30 de forma virtual. 

 



Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, 
constante como ANEXO 1 desta Ata. 
 

São Paulo, 22 de novembro de 2023. 
 

Conferência: 
 

________________________ 
Bárbara Yadoya 

Parque dos Eucaliptos 

Coordenadora do Conselho Gestor 
 


